

„Unter dem Motto „Wettlauf gegen die Krankheit“ diskutierten in der ZDF-Talkshow mit Maybrit Illner unter anderem Virologie-Professorin Melanie Brinkmann, Bundesgesundheitsminister Jens Spahn sowie Arzt und TV-Moderator Johannes Wimmer, über die Gefahren des Virus‘. Wimmers mitunter etwas furchterregende Ausführungen waren für Spahn Anlass, dem Arzt mehrmals ins Wort zu fallen und zur Besonnenheit aufzurufen.“

<https://www.merkur.de/politik/maybrit-illner-coronavirus-tv-zdf-talk-jens-spahn-gesundheitsminister-panik-experten-arzt-zr-13511506.html>

Fernseharzt Johannes Wimmer war in den letzten Jahren viel für den NDR tätig, gleichzeitig für Pharmafirmen



Werbung

MARCUS HERNIG

**DIE RENAISSANCE
DER SEIDENSTRASSE**

DER WEG DES CHINESISCHEN
DRACHENS INS HERZ EUROPAS



FBV
Fachverlag für
INTERNATIONALES
WIRTSCHAFTSRECHT

Storchmann Medien